
式次第

第１部　表彰式

18:30～ 開 会 宣 言  

開会の祈祷

開会の挨拶

祝　　　辞

表 彰 式

関西学院  院長

関西学院大学体育会同窓倶楽部  会長

関西学院  理事長

関西学院大学  学長

  

中道　基夫

元木　雄三

村上　一平

森　　康俊

  

●日　時／2023年7月19日㈬

●会　場／新阪急ホテル  ２階 ［紫の間］

18：30～20：30

進　行  K.G.A.A.幹事長 長沼 加代子

2023年  関西学院大学 体育会同窓倶楽部（K.G.A.A.）
フェスタ・総会

第２部　懇親会

19:10～

関西大学体育OB･OG会  会長

関西学院同窓会  会長

  

関西学院大学 応援団総部

関西学院大学 応援団総部

関西学院大学体育会同窓倶楽部  副会長

佐藤　弘一

富田　順治

松井　礼二

  

進　行  K.G.A.A.幹事長 長沼 加代子

　本日は、学内外からのご来賓の方々をはじめ、大勢の皆さまのご列席を仰ぎ、祝福
のうちにK.G.A.Aフェスタ・総会を開催することができますこと、何より有り難く、
心より感謝申し上げます。
特に今回は、コロナ禍による中断を経て、4年振りに懇親会を開催できることとな
り、大変嬉しく存じます。
　昨年、母校体育会は創立110周年、そして体育会同窓倶楽部 (K.G.A.A) は創立70周年
の節目を迎えました。多くの先輩方が築き、積み上げて来られた永い歴史と道程に思
いを馳せますと、まさに感慨深いものがございます。
　そして今年は、次の10年…希望に満ちた未来へのスタートの年となりますが、ここ
で改めて、フェスタ開催の意義について考えてみました。
　まず、第一に「体育会のOB・OGがクラブの枠を超えて相互に親睦を図る場とす
る」ということです。
　記録によりますと、K.G.A.Aの前身「体育会OB倶楽部」設立の趣旨の一つに「OB
相互の親睦を図ること」とあります。
　コロナ禍の影響で、丸々3年K.G.A.A全体での懇親の機会がありませんでした。本日
は、久しぶりに全クラブのOB・OGが集い、楽しいひと時をお過ごしいただきたいと
願っています。
　次に、「体育会の現役をサポートする為、43部のOB・OGが団結を確かめ合う機会
とする」ということです。
　同じく「体育会OB倶楽部」の設立趣旨に「運動部の隆盛に寄与する」とあります。
71年前も、「現役の活躍をサポートする」為に、全てのクラブのOB・OGが結束しま
した。
　現在もK.G.A.Aの基本理念は「現役ファースト」です。可愛い体育会の現役諸君に
やさしく寄り添い、確りサポートする為にも、今こそ改めて団結が必要と考えます。
　新たな10年…母校体育会の希望に満ちた更なる発展を夢見て、K.G.A.Aメンバー全
員で、知恵を出し合い、力を合わせて、さまざまな課題に取り組んで行きたいと存じ
ます。
　Mastery for Service と Noble Stubbornness という2つの誇り高きモットーを胸に
抱きつつ、共に歩みを進めて参りましょう。

　新約聖書 ローマの信徒への手紙 5章 3～4節
「そればかりでなく、苦難をも誇りとします。私たちは知っているのです、苦難は忍耐
を、忍耐は練達を、練達は希望を生むということを。」

【ご報告】
　6月2日開催予定であったK.G.A.A代表者会議は、大雨洪水警報発令の為、対面開催
を見送り、急遽、書面決議とさせていただきました。その結果、無事に、2022年度の
決算・事業報告、2023年度の予算・事業計画につきましてご承認賜りましたことを報
告させていただきますとともに、急な変更にご協力くださいました代表者会議構成員
のみなさまに、心より御礼申し上げます。

希望に満ちた未来へ

会　長 元 木 雄 三
関西学院大学体育会同窓俱楽部

開 会 案 内

来 賓 紹 介

祝 　 　 辞

乾 　 　 杯

会食・懇談

演 舞

校歌・エール

閉会の挨拶

閉 会 宣 言


